

ENCUENTRO DE PALMICULTORES

Encuentro de palmicultores en Santa Marta

Evento de alto nivel científico- técnico

Durante los días 24 al 28 de mayo pasado, se realizaron en la ciudad de Santa Marta simultáneamente el XXI Congreso Nacional de Cultivadores de Palma de Aceite, la III Asamblea General del Centro de Investigación en Palma de Aceite, la X Conferencia Internacional sobre Palma de Aceite, y el Seminario Taller del Burotrop: Prioridades de Investigación sobre Palma de Aceite en América Latina y El Caribe.

El evento se destacó por su alto nivel científico-técnico y en él se congregaron más de 400 especialistas y empresarios de América Latina, Norteamérica, Asia, África y Europa.

Allí se analizó el futuro de la oleaginosa, teniendo en cuenta los últimos desarrollos y perspectivas tecnológicas y de mercadeo a nivel mundial y regional.

Fueron invitados renombrados especialistas, los cuales disertaron sobre temas de la mayor importancia como "la productividad de la palma", "las expectativas del mercado mundial de los aceites y grasas", "cambios en el

mercado norteamericano de aceites comestibles: nuevas oportunidades para el aceite de palma y palmiste", y "manejo de plantas extractoras", entre otros.

Entre los conferencistas se contaron el alemán Tomas Mielke, director de la revista Oil World, y el norteamericano Eric Enig, quien se ha destacado por investigar las bondades del aceite de palma, desvirtuando las campañas en su contra y sin fundamento científico, patrocinadas por la Asociación Americana de Sojeros, entidad que tiene el propósito de impedir la entrada de otros aceites y grasas vegetales a su país.

La X Conferencia fue instalada por el Director Ejecutivo de Fedepalma, Jens Mesa Dishington, con una exposición en la cual destacó el presente y futuro del cultivo en nuestro país el cual, valga recordar, es el primer productor de palma de aceite de Latinoamérica y el quinto a nivel mundial después de Malasia, Indonesia, Nigeria y Costa de Marfil.

Mesa Dishington destacó la enorme relevancia de los eventos realizados en Santa Marta, pues "ello es una muestra

de que los palmicultores están haciendo lo que deben hacer, lo que está bajo su responsabilidad, cual es mejorar técnicamente y estar al tanto de lo que ocurre en el mundo".

Dijo el Director Ejecutivo de Fedepalma que "el encuentro de palmicultores en la ciudad de Santa Marta les permitió a los empresarios colombianos darse cuenta de que el futuro no es tan oscuro, que Colombia, en términos relativos, se encuentra en buenas condiciones y hacia adelante se perciben nuevas posibilidades para el cultivo". Recalcó no obstante, que el logro de un escenario propicio para competir internacionalmente, exige del trabajo y esfuerzo de todos los palmicultores, quienes deberán seguir en la tarea de modernizarse, además del decidido apoyo del Gobierno Nacional, que debe crear condiciones económicas favorables.

Hacia la consecución de este propósito, Fedepalma ha venido implementando activamente la filosofía de la Planeación Estratégica, con la meta de mejorar la competitividad internacional.

REFORMA ESTATUTARIA

Fedepalma modifica el cargo de Director Ejecutivo por Presidente del gremio

En el marco del XXI Congreso de Cultivadores de Palma de Aceite, se aprobó una modificación estatutaria de Fedepalma, consistente en la elevación al rango de Presidente del cargo denominado hasta entonces como Director Ejecutivo. Tal decisión, que venía siendo discutida de tiempo atrás al interior de la Junta Directiva, fue llevada por ésta ante el Congreso, como máximo organismo gremial.

De esa manera, Fedepalma quiso ponerse a la altura de las nuevas circunstancias, las cuales indican la conveniencia de que el mismo representante legal del gremio figure claramente a su vez como el portavoz de los palmicultores.

Durante los primeros años de vida de la Federación, la

administración de la misma estaba encomendada al Presidente de la Junta Directiva. Durante los años de 1979 a 1981 se nombró la Dirección Ejecutiva, en cabeza del doctor Héctor Tamayo, cargo que ocuparía posteriormente el doctor Antonio Guerra de la Espriella durante los años de 1982 a 1989 y que sería ejercido desde entonces hasta hoy por el doctor Jens Mesa Dishington.

Con la reforma estatutaria realizada por el Congreso reunido en la ciudad de Santa Marta, al doctor Mesa Dishington le ha correspondido la función de ejercer como el primer Presidente de Fedepalma.